

## TARADEAU-VIDAUBAN

# Le Poisson d'argent connaît un véritable engouement

**L**a toute dernière et récente assemblée générale du monde halieutique s'est déroulée dans la commune de Taradeau. Un endroit central pour les 8 communes <sup>(1)</sup> qui font partie de l'AAPPMA et sont regroupées sous le sigle du Poisson d'argent. Une association que préside depuis moult années Émile Billot, bien épaulé par les membres de son bureau qu'anime avec dynamisme son secrétaire, Philippe Pasco. Une belle occasion de prendre auprès de ce dernier le pouls des pêcheurs du Centre-Var...



**En présence d'élus Gilbert Galliano, maire de Taradeau, de Christophe Bottai, adjoint au maire de Vidauban, Philippe Pasco (à droite) avec à ses côtés Émile Billot ont animé cette assemblée générale.**

(Photo S. L.)

### La pratique de la pêche en Centre-Var se porte-t-elle bien ?

C'est indéniable car pas moins de 13500 adhérents ont pris une carte de pêche dans le Var en 2017. Ce qui nous place en tête, loin devant les randonneurs (7 700), les cavaliers (7 444) ou les golfeurs (7 232). Le Poisson d'argent connaît une croissance significative depuis plusieurs années, pour exemple en 2017 nous sommes passés de 750 adhérents à 840.

### Géographiquement votre secteur est immense, comment pouvez-vous tout contrôler ?

Vu toutes les tâches importantes que le bureau

doit effectuer pour la bonne organisation de l'association, nous nous sommes assurés le concours de six gardes-pêche. Leur priorité est d'avoir un rôle pédagogique, ainsi qu'un lien pédagogique entre les pêcheurs et notre association.

### Comment assurez-vous la promotion de la pêche ?

De différentes manières. Tout d'abord en organisant au printemps 2018 une journée pédagogique et d'initiation à la pêche à Vidauban. En empoissonnant

périodiquement l'Argens et l'Aille, mais aussi en apportant notre concours aux nettoyages des rivières, à des forums associatifs, ou bien encore en régulant la jussie comme c'est le cas dans le lac Colbert au Cannet-des-Maures. Nous nous sommes mobilisés également afin de dénoncer des atteintes à l'environnement (cours d'eau et rivières), comme c'est le cas avec le site d'enfouissement des déchets du Cannet des Maures, le Riautort affluent de l'Aille étant concerné.

S. L.

### Savoir +

L'obtention d'une carte de pêche se fait auprès de dépositaires conventionnés par la Fédération de pêche du Var (magasins, Gamm'vert à Vidauban et Champ'vert au Cannet-des-Maures). Ainsi qu'auprès de dépositaires officiels : Les Arcs (bar-tabac Biasini), Gonfaron (Aux pieds des Anges) et Lorgues (brasserie Lou Pïe). Ainsi que sur le site internet : [www.cartedepeche.fr](http://www.cartedepeche.fr). D'autres informations peuvent être obtenues en cliquant sur [www.fedepechevar.com](http://www.fedepechevar.com) ou sur [www.lepoissondargent.asso-web.com](http://www.lepoissondargent.asso-web.com) Les pêcheurs seront présent le 24 février au Troc pêche de Brignoles, aux Journées de la plaine des Maures, salle du Ricoux, les 31 mai et 1er juin. Mais aussi le 25 août pour une partie de pêche aux poissons-chat et perches-soleil sur le lac de Carcès.